

# EinsatzBEREIT: Das Grüne Kreuz Zell am See

Unfall und Krankheit sind etwas Unangenehmes und bedürfen eines zuverlässigen und kompetenten Partners, auf den man sich hundertprozentig verlassen kann. In dieser Mission ist das Grüne Kreuz Zell am See seit vielen Jahren unterwegs. Es transportiert Patienten regional und europaweit in top ausgestatteten Fahrzeugen und mit bestens geschultem Personal nach dem Vorbild des Deutschen Rettungs-sanitäters. Freundlichkeit, Pünktlichkeit und Professionalität sind dabei die Säulen eines Erfolgskonzepts, das den Menschen in den Mittelpunkt stellt. Von Dialyse- und Strahlentherapie-fahrten über Ambulanzdienste und Repatriierungen bis hin zum technisch voll ausgerüsteten Intensivtransport steht ein engagiertes Team, bestehend aus Rettungs- und Notfallsanitätern sowie Deutschen Rettungsassistenten, für das Wohl der Patienten ein. Dafür braucht es natürlich auch modernste medizinische Gerätetechnik und beständige Mitarbeiterfortbildung sowie das Eingehen auf neue Entwicklungen in der Notfallmedizin.

## Perfekt ausgestattet!

Aber nicht nur beim Personal, auch bei der Fahrzeugflotte, basierend auf der Topmarke Mercedes-Benz, zeigt sich der hohe Qualitätsanspruch des Grünen Kreuzes. Die Firma Georg Papas Automobil AG in Maishofen hat sich hier, vom Kauf bis zur regelmäßigen Wartung der Fahrzeuge, als kompetenter und zuverlässiger Partner erwiesen.

Seit Juni befindet sich in der Fahrzeugflotte des Grünen Kreuzes eine fahrende Intensivstation - eine sogenannte „Intensive Care Unit“. Damit wurden bereits viele Einsätze für internationale Versicherungen in diversen Ländern, in denen eine adäquate medizinische Versorgung nicht garantiert werden kann, geleistet. Der Einsatzwagen soll nicht nur ausländischen Assistancen zur Verfügung stehen, sondern auch regional beste Versorgung für intensivpflichtige Patienten auf der Straße sicherstellen können.

In den Bereichen Dialyse-, Strahlen- und Chemotherapie-fahrten kommen die Patienten gegenüber anderen Anbietern in den Genuss von Komfort und Sicherheit durch geschultes Personal, das bei plötzlich auftretenden Beschwerden oder Notsituationen fachgerecht Hilfe leisten kann. Denn jeder Patient kann zum Notfallpatienten werden!

Außerdem konnte man beim Grünen Kreuz einen Beratungs- und Seelsorgedienst unter der Leitung von Gabriele Fernsebner einrichten. Sie hat eine dreijährige psychologische Ausbildung an der IGNIS-Akademie in Deutschland absolviert, um damit Menschen in schwierigen Lebensabschnitten, in Sucht und Depression helfen zu können.

Strahlen- und Chemotherapie- sowie Dialyse-Fahrten werden direkt mit der jeweiligen Krankenkasse verrechnet.

Das Grüne Kreuz Zell am See freut sich, zukünftig für Sie beste Leistungen erbringen zu können und Sie in schwierigen Lebensabschnitten begleiten zu dürfen.



[www.krankentransport.at](http://www.krankentransport.at)



„Intensive Care Unit“ - für intensive medizinische Versorgung.



Neueste Fahrzeuggeneration: Der Mercedes Benz Typ W211 280 cdi Benz A2003.



### Kontakt:

Grünes Kreuz Zell am See  
Kaprumer Str. 7 (im Techno-Z)  
HOTLINE 06542/57966  
[info@krankentransporte.at](mailto:info@krankentransporte.at)  
[www.krankentransporte.at](http://www.krankentransporte.at)